

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Este fin de semana se celebra en Puente Genil la Feria de la Tapa y un encuentro mototurístico



31/03/2016

Puente Genil El Moto Club Los Membris, en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil, organiza el domingo 3 de abril la XII+I Reunión Moto Turística y la VIII Feria de la Tapa, eventos turísticos y de ocio que se desarrollan a lo largo de La Matallana, y a los que está previsto que asistan unos 2.000 moteros procedentes de distintos puntos de la geografía nacional. G.C.

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Oliva: "Nuestra meta no debe ser, ser el tercer peor equipo, sino algo más"



Redacción @CorDeportes

30/03/2016

El guardameta del Ángel Ximénez Jorge Oliva ha mostrado hoy su ambición después de que el equipo de Puente Genil lograra sorprender el pasado sábado al Naturhouse La Rioja (30-26), para afirmar que "el objetivo no debe ser, acabar como el tercer peor equipo de la Asobal, sino algo más". "Sería un error conformarnos con salvarnos. Tenemos que mirarnos a nosotros mismos y no a los demás, haciendo las cosas bien se lo pondremos difícil a muchos equipos", ha asegurado a Efe Oliva.

El portero sevillano ha dicho que "hay equipo para más, pero tampoco para pelear por Europa" como se dijo en pretemporada, aunque ahora con respecto a entonces "la forma de jugar es totalmente diferente". "No sé si eso va con los nuevos jugadores o el técnico, pero se ve que es otro. Yo estoy encantado porque el equipo se deja la vida en defensa, vamos hacia arriba por eso. Mis compañeros se están matando en defensa y es nuestro aval que me ayuda especialmente", ha destacado el jugador.

Oliva ha dicho que ahora "hay que seguir porque la permanencia estará en veintiuno o veintidós puntos", cuando el Ximénez tiene quince puntos a falta de ocho jornadas, de manera que "sólo la euforia" lleva a decir que ante los riojanos "se logró media salvación", ha concluido.

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

Los Membris organizan la XII+I Reunión motera y la VIII Feria de la Tapa el domingo, 3 de abril



Por Redacción - 30/03/2016

El Moto Club Los Membris, en colaboración con el Ayuntamiento de Puente Genil, organiza el domingo 3 de abril la XII+I Reunión Moto Turística y la VIII Feria de la Tapa, eventos turísticos y de ocio que se desarrolla a lo largo de La Matallana, y al que está previsto que asistan unos dos mil moteros procedentes de distintos puntos de la geografía nacional.

En la presentación del cartel anunciador el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, tras destacar y agradecer el trabajo del colectivo motero local en la organización del acontecimiento festivo, incidió en la importante promoción turística que suponía para Puente Genil un evento de estas características, dada la afluencia de visitantes que se esperaban para ese día.

Por su parte, tanto Pepe Cosano como Antonio Berral, en representación del club Los Membris, desglosaron las actividades que se celebrarían a lo largo del día, que estarían acompañadas por la degustación de tapas de los diez establecimientos de restauración que participan en la Feria, anunciando los premios del concurso de tapas y la participación en esta edición del Vespa Club de Puente Genil y del mercadillo de la asociación de mujeres artesanas, como nuevos alicientes.

Está previsto que al mediodía tenga lugar la inauguración de la feria la tapa, permaneciendo abierta las casetas para la venta de inscripciones desde las 11 de la mañana. Al precio de 10 euros, incluyen bolsa de regalo con camiseta de diseño especial para evento, 5 tickets para consumir en la feria la tapa y un cartón numerado para los sorteos de material motero que se llevarán a cabo por la tarde.

El Club de petanca pontanés acoge el Campeonato de Andalucía Individual el 2 de abril



Por Redacción - 30/03/2016

Las instalaciones del Club de Petanca de Puente Genil acogerán el sábado 2 de abril, a partir de las diez de la mañana, la celebración del Campeonato de Andalucía Individual de Petanca en la que participarán medio centenar de deportistas procedentes de las ocho provincias andaluzas, en la modalidad individual, y en las categorías masculina,

femenina y juvenil. Así, competirán un total de 35 jugadores y 15 jugadoras, de los que 10 proceden de Almería, 4 de Cádiz, 5 de Córdoba, 6 de Granada, 3 de Huelva, 4 de Jaén, 6 de Málaga y 12 de Sevilla, estando previsto que la recepción de participantes y el sorteo de los grupos tenga lugar a primera hora de esa misma mañana en las instalaciones del Hotel El Carmen, clausurándose el torneo sobre las ocho de la tarde. ESTA SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA.

Para la celebración del evento deportivo, aparte de las seis pistas con las que cuenta el club pontanés, ha sido necesario el acondicionamiento de quince nuevas pistas provisionales en los terrenos anexos al club propiedad de Espuny Genil S.A., labores que ha venido realizando el Ayuntamiento con el fin de que pueda desarrollarse con garantías esta competición andaluza.

Un jurista pontanés defiende al ex ministro de Ucrania requerido para ser extraditado



Por Virginia Requena - 30/03/2016

El jurista pontanés Juan M. Luna Fernández, defiende ante la Audiencia Nacional a un ex-ministro de Ucrania, requerido en extradición internacional. La Audiencia Nacional ha acogido la argumentación de la defensa y ha denegado la extradición solicitada por las autoridades de Ucrania al gobierno de España. La defensa apoyada en la Ley De Extradición Pasiva de España y en el Convenio Europeo de Extradición, ha obtenido una resolución judicial excepcional favorable. ESTA SIENDO INFORMADO POR GRUPO COMUNICA. El político había ostentado el cargo de ministro de Finanzas en el gabinete de Víctor Yanucovich, cuyo gobierno fue depuesto tras la revolución de febrero de 2014. Esta resolución "es de gran importancia por evidenciar la persecución política existente en Ucrania contra los políticos que ostentaron cargos en el anterior régimen"-señala Luna.

Kolobov, que dejó Ucrania tras la revuelta que terminó con la caída del expresidente Yanukovich y su huida a Rusia, fue detenido su urbanización Altea Hills, situada en ese municipio alicantino, el pasado 3 de marzo gracias a una orden internacional de detención de las autoridades de Kiev. El exministro, que llevó las finanzas del país entre febrero de 2012 y febrero de 2014, participó supuestamente en el amaño de la privatización de una empresa pública de telecomunicaciones, según la fiscalía ucraniana. Para ello, el dirigente no dudó en reformar leyes y aprobar trasferencias de fondos públicos hacia la empresa que resultó adjudicataria con la complicidad de otros altos cargos. El fraude superó los 9 millones de euros, según esas mismas fuentes.

El exministro, que se opone a la entrega a su país, presentó el pasado septiembre en la Audiencia Nacional un documento en el que se aseguraba que en el proceso por el que se le persigue en su país no debía comparecer como imputado, sino como testigo, lo que, de ser cierto, hubiera supuesto el final del proceso de extradición que se sigue contra él en España. La sección segunda de ese tribunal pidió entonces a Ucrania que le informara sobre la validez de esos papeles y solo una semana después, esta aseguró que eran falsos e informó de que había abierto una nueva causa penal contra Kolobov por haberlos presentado.